

**Sitzungsvorlage 96/2015**

**Verpflichtung von Frau Ricarda Müller (CDU) als neue Gemeinderätin**

Sachverhalt:

GR Markus Kleemann ist auf 24. Juli 2015 aus dem Gemeinderat der Gemeinde Nordheim ausgeschieden. Nächste sogenannte Ersatzperson auf der Liste der CDU ist Frau Ricarda Müller.

Die Verwaltung hat bei Frau Ricarda Müller keine Hinderungsgründe nach § 29 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg feststellen können, so dass Frau Müller ihr Amt antreten kann.

Die Verpflichtung der neuen Gemeinderätin wird durch den Bürgermeister mit folgender Verpflichtungsformel vorgenommen:

„Ich gelobe Treue der Verfassung, Gehorsam den Gesetzen und gewissenhafte Erfüllung meiner Pflichten. Insbesondere gelobe ich, die Rechte der Gemeinde gewissenhaft zu wahren und ihr Wohl und das ihrer Einwohner nach Kräften zu fördern.“

Die neue Gemeinderätin bestätigt ihre Verpflichtung durch Handschlag.

tm